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ATA Nº 781 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 10 dias do mês de outubro de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 11 ª sessão 
ordinária do segundo período legislativo de 2023. Presidida interinamente 
pelo Vereador Edson Batista Barbosa e secretariada pelos vereadores -
Sandoval Queiroz de Souza (lº secretário), José Antônio Barbosa de Barros 
(2° secretário). O Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos 
no Plenário. Prosseguindo, pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos 
vereadores. Ausentes os Vereadores Hermínio Cordeiro dos Reis, Jose 
Edimilson, Jose Antonio Barbosa, que justificaram. Com a presença dos 
demais vereadores o Presidente declara aberta a sessão. NO PEQUENO 
EXPEDIENTE: Nada a constar. NO GRANDE EXPEDIENTE: Nada a 
constar. NA ORDEM DO DIA: constou a apresentação das Indicações: 
Indicação nº 27/2023 do Vereador Joilson Rocha que solicita a construção 
de um posto de saúde na localidade de V arzea de Dentro. Indicação nº 
28/2023 de autoria do Vereador Sandoval Queiroz sugerindo um projeto de 
regulamentar a prorrogação da licença maternidade das servidoras publicas 
municipais para 180 dias. Indicação nº 29/2023 do Vereador Edson Batista 
que sugere a construção de um espaço publico municipal para eventos na 
sede deste Município. Após a leitura da Indicação nº 27/2023 do Vereador 
Joilson Rocha que solicita a construção de um posto de saúde na localidade 
de V arzea de Dentro o Presidente em exercício passou a palavra o autor o 
Vereador J oilson Rocha que esclareceu que a distância entre a lo9calidade e 
a sede é muito grande e a construção deste posto de saúde vem beneficiar os 
moradores da localidade e também o Município por ter seus munícipes mais 
felizes e saudáveis. Pede o voto de todos. Em votação a Indicação nº 27 /2023 
do Vereador J oilson Rocha que solicita a construção de um posto de saúde 
na localidade de Varzea de Dentro que foi aprovada por 07(sete) votos dos 
vereadores presentes. Após a leitura da Indicação nº 28/2023 de autoria do ·-~ 
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permanecer nos primeiros meses com seu bebê. Que a separação prematura 
é prejudicial até para o aleitamento matemo. E ainda a Indicação pede pelo 
direito da servidora. Pede o voto dos pares. Em seguida a votação foi 
favorável a aprovação com 07(sete) votos favoráveis a aprovação dos 
vereadores presentes. Dando continuidade o Presidente, de acordo com o 
Regimento Interno, pede ao Vereador que assuma a Presidente interinamente 
para que Ele possa apresentar sua Indicação. Na sequência a leitura da 
Indicação nº 29/2023 do Vereador Edson Batista que sugere a construção de 
um espaço público municipal para eventos na sede deste Município. Após a 
leitura o Presidente passa a palavra ao autor da Indicação, o Vereador Edson 
Batista para suas justificativas. O Vereador Edson Batista diz que em contato 
com os jovens, nas quadras, pode perceber que eles têm muita satisfação na 
pratica. Que muitas vezes os jovens improvisam os espaços para promover 
os eventos e com a criação deste espaço já agilizaria o tempo dos jovens e 
não atrapalharia as atividades esportivas nas quadras. Em votação a 
Indicação nº 29/2023 do Vereador Edson Batista que sugere a construção de 
um espaço público municipal para eventos na sede deste Município sendo 
aprovada por 07(sete) votos favoráveis a aprovação dos vereadores 
presentes. NAS CONSIDERAÇÕES FINAIS. Após as inscrições o 
Presidente passou a palavra aos Vereadores. Com a palavra a Vereadora 
Maria Rosita que saudou a todos e agradece pela atuação da Secretaria do 
Meio Ambiente no apoio para apagar o fogo na região do Riachão e do Ouro. 
Disse que foi um momento de muito medo que o fogo se encontrasse pois 
seria uma situação que poderia ocorrer mortes de animais e seres humanos. 
Diz que é inadmissível esse método arcaico de colocar fogo nas terras. Pede 
a conscientização dos jovens nas escolas para tirar a praticar errônea de se 
colocar fogo. O Vereador Lucimagno Nogueira cumprimenta a todos e fala 
sobre a falta sobre a falta de agentes de saúde nas localidades rurais do 
município. Diz que estes profissionais são de grande relevância e espera que 
o gestor esteja pensando em uma contratação, ate mesmo em forma de 
concurso publico. Comenta ainda sobre a colocação das placas de transito 
que estão sendo colocadas na cidade que são de péssima qualidade, que não 
irão durar nem um ano. Pede que sejam fiscalizados os serviços da empresa 
responsável pelo serviço. Com a palavra o Vereador Joilson Rocha que 
saudou a todos e diz que é com muita alegria que agradece a ao Gestor pois 
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viu a sua Comunidade, Sucuriu, por ver a Banca, construída. Fala sobre a 
grande seca que estamos enfrentando. Comenta ainda sobre a falta de agua e 
as medidas que estão sendo tomadas para solucionar os problemas. 
Parabeniza os secretários que estão empenhados e a Gestão. Com a palavra 
o Vereador Roberto Correia que saudou a todos e comenta sobre parecer 
jurídico, já comentado em outras sessões. Explica sobre as regras 
regimentais. Chama atenção do jurídico da Casa para especificarem os tipos 
de regime de urgência a que se refere o projeto apresentado na Casa. 
Comenta sobre o ocorrido no hospital local, onde o teto teria caído. Faz a 
reivindicação ao Secretario de saúde para que tome as providencias 
necessárias, que climatize o hospital, melhore as salas e alimentação. Pede 
também para as escolas num geral. Com a palavra a Vereadora Manuela 
F emandes que saudou a todos e comenta sobre o piso da enfermagem pois a 
lei ainda não foi sancionada. Diz que existem muitas perguntas a respeito, e 
tem sido uma reivindicação Nacional. Diz que entende que tem sido tudo 
muito novo, mas que é preciso um tempo para se resolver. Fala sobre o calor, 
que esta sendo muito grande e não está sendo fácil para ninguém. Diz que é 
necessário maior atenção com as crianças nas salas de aula, tem que resolver 
os problemas de ventilação. Bem como tem que se resolver nas instituições 
que se encontram sem climatização. O Vereador Sandoval Queiroz saudou a 
todos e pede paz a todos. Agradece a Deus por todos nós. Pede 
reestabelecimento para todos que se encontram adoentados nesta Casa. Nada 
mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a presente sessão, 
ficando a próxima sessão para o dia 17 de outubro. Para constar, eu, Melissa 
Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por 
mim e por todos os vereadores presentes. Sala das Sessões, l O dias do mês 
de . \?~~~bro íl de 2023, , Melissa Camilo Dias secretária. 
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Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente (AUSENTE). 

CPF- 476.100.855-53 

Edson Batista Barbosa- Vice-Presidente ATUANDO COMO 
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CPF-013.379.605-19 

CPF- 225.749.995-68 

Jose Antônio Barbosa de Barros - 2º secretario Ausente na Sessão. 

CPF- 808.749.671-04 

Lucima Nogueira da Silva - 2º Secretari -na 
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CPF- 282.075.135-00 


